

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Februar 2014

P135386

Motion Andreas Sturm und Konsorten betreffend Energieautarke Gebäude ab 2020

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 - 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Andreas Sturm und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Der parlamentarische Vorstoss verlangt, dass sich Neubauten ab 2020 ganzjährig möglichst selbst mit Wärmeenergie versorgen und zur eigenen Stromversorgung beitragen sollen. Die Diskussion über dieses Thema findet momentan im Rahmen der Erarbeitung der neuen Mustervorschriften der Kantone im Energiebereich (MuKEn 2014) sowie des Harmonisierten Fördermodells der Kantone (HFM 2014) statt. Spätestens im Jahr 2018 soll die MuKEn 2014 in den Kantonen möglichst harmonisiert umgesetzt sein. Im Hinblick auf eine Übernahme der Mustervorschriften der Kantone in die kantonale Energiegesetzgebung beantragt der Regierungsrat die Überweisung der Motion in Form eines Anzugs.

